



#COMISIÓNPERMANENTE



Prevén su ratificación

• Hoy, el pleno de la Comisión Permanente sesionará para definir la ratificación de Alejandro Gertz Manero como embajador de México en Reino Unido.

86

Años tiene el extitular de la Fiscalía General.

Se llevará a cabo una ronda de preguntas y respuestas entre las bancadas y el discurso final estará a cargo de la presidenta de la Mesa Directiva de la Permanente, **Kenia López Rabadán**.

Una vez concluido este acto, se realizará la discusión y probable aval del dictamen que expide el nombramiento por la Presidenta a favor de Alejandro Gertz, como embajador. **CINTHYA STETTIN**